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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO LEOPOLDO 

 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO PERMANENTE DE 

FINANÇAS, ORÇAMENTO, ECONOMIA E PLANEJAMENTO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE SÃO LEOPOLDO.  

REALIZADA EM 05 DE AGOSTO DE 2021, ÀS 09:00HS. 

Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte um, às 09:00hs, realizada de forma 

hibrida, no Plenário da Câmara Municipal, online através da plataforma zoom e 

transmitida através da TV Câmara Municipal de São Leopoldo. O Senhor Presidente 

Vereador Rafael Souza, declarou aberta a presente Audiência Pública, saudando a 

presença da Secretária Angélica Severo, o Secretário Municipal de Fazenda, Eduardo 

Peters, de forma online. Em seguida faz a leitura do cronograma, do Expediente 0997, 

Projeto de Lei 072/2021 – que dispõe sobre o Plano Plurianual de 2022 – 2025. O 

Senhor Presidente em seguida, passa a palavra ao Secretário Eduardo Peters, que 

destaca que o plano plurianual, foi planejado levando em conta as instabilidades 

políticas e econômicas do país; destaca o impacto da pandemia, mas também do 

descontrole econômico que vem acontecendo do país desde 2019; o planejamento foi 

feito com base com índices oficiais do governo, prevendo um incremento de cerca de 

3% nos valores anualmente; destaca a importância do PPA participativo, realizado 

através da Secretaria do Orçamento Participativo, que será explicado pela Secretária 

Angélica Severo. A Secretária Municipal do Orçamento Participativo Angélica Severo, 

saúda a todos os participantes; destaca que as Audiências foram realizadas de forma 

online, o processo mesmo desta forma foi muito rico, com a participação dos 

moradores, entidades; o processo contou com onze assembleias e seis plenárias 

temáticas: desenvolvimento econômico de geração de trabalho e renda, participação e 

controle social, mobilidade urbana, meio ambiente, políticas sociais e garantias de 

direito, modernização administrativa; foram mais de 250 sugestões através do 

Orçamento Participativo; um projeto construído junto com a comunidade. O Senhor 

Presidente cumprimenta a Secretária Angélica Severo, pela participação da comunidade. 
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O Senhor Presidente, concede a palavra ao Secretário da Fazenda Eduardo Peters, que 

passa a palavra a servidora Daiane, da Secretaria da Fazenda, que faz a apresentação em 

forma de Power point, dos números do Plano Plurianual 2022-2025. Em seguida, o 

Secretário Eduardo Peters, explica o orçamento apresentado no Projeto do plano 

plurianual, cujas ações serão detalhadas através da LDO; está aberto a questionamentos. 

O Senhor Presidente, agradece a servidora Daiane, saúda a presença ao Vereador 

Tiago Silveira e ao servidor Ismael. A Vereadora Nadir de Jesus, saúda a todos; elogia 

a participação da população, em que pode participar; destaca o desafio, que foi realizar a 

projeção do plano plurianual em período de pandemia; destaca o compromisso do 

Prefeito Ary Vanazzi; coloca-se a disposição para a aprovação deste PPA, que foi muito 

discutido, e sempre que possível irá fiscalizar, para que as propostas sejam cumpridas 

de forma exemplar. O Senhor Presidente agradece aos servidores que estão responsáveis 

pela transmissão deste evento. O Vereador Tiago Silveira, cumprimenta aos 

secretários; parabeniza a servidora Daiane, pela sua apresentação; destaca o quanto esse 

governo é preocupado com a transparência dos valores; parabeniza a Secretária 

Angélica, que foi um processo em que todos puderam participar, a Secretaria de 

Orçamento Participativo, teve a escuta ativa; agradece a qualidade do trabalho feito pela 

Secretaria; parabeniza o Vereador Rafael, por essa audiência. O Senhor Presidente, 

destaca a apresentação, parabenizando o trabalho realizado, em um período de 

desestabilidade econômica em que vivemos, as dificuldades de fazer um planejamento 

dos gastos de uma cidade pelo período de cinco anos; elogia o trabalho de escuta da 

Secretária Angélica, assim como ao governo municipal, coloca a Câmara Municipal, 

para que seja executado esse planejamento; salienta a importância do eixo da geração de 

emprego em renda, com toda crise econômica que vivemos; da participação e controle 

social, uma gestão pública de portas abertas; sustentabilidade, São Leopoldo defende a 

pauta do meio ambiente; o eixo da modernização, que é a forma de qualificar o serviço 

público, que deve ser priorizado; parabeniza a todos os envolvidos. O Senhor 

Presidente concede a palavra a Senhora Presidenta do Poder Legislativo, Vereadora 

Ana Affonso, que cumprimenta a todos os envolvidos nessa apresentação; elogia a 

retomada do orçamento participativo, que acolheu as ideias da comunidade, cujo 

resultado é a construção de uma cidade com a opinião do povo, uma opção democrática 

desta gestão; é uma apresentação resumida de uma perspectiva financeira, pois as 

dificuldades da pandemia foram consideradas, dando indicativos; vamos lutar para que 

haja crescimento; parabeniza os eixos que incorporam o desenvolvimento social, a 
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justiça social, de uma cidade inclusiva; elogia as áreas do desenvolvimento tecnológico, 

para atrairmos investimentos; cumprimenta ao Vereador Rafael Souza, que está atuando 

de forma exemplar; destaca os muitos desafios que temos pela frente; deseja um bom 

dia de trabalho a todos. O Vereador Rafael Souza, saúda a presença virtual do Vereador 

Hitler Pederssetti. O Secretário da Fazenda, Eduardo Peters, o objetivo é que as 

pessoas não só queiram morar em São Leopoldo, mas também orgulho da nossa cidade, 

agradece a sua equipe e a Secretária Angélica. A Secretária do Orçamento Participativo, 

Angélica Severo, agradece a sua equipe e as demais Secretarias; coloca-se a disposição 

para este debate, em que a comunidade está ao par de todas as ações, deseja a todos um 

bom dia. O Senhor Presidente, agradece a presença e a participação de todos, 

declarando encerrada esta Audiência Pública. E, para constar, foi lavrada a presente Ata 

que após lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente e demais membros da 

Comissão Permanente de Finanças, Orçamento, Economia e Planejamento da Câmara 

Municipal de São Leopoldo............................................................................................. 


